
 

横浜環状南線・横浜湘南道路の整備促進に関する要望活動を実施しました 

 

平成２５年１１月１１日、佐々木謙二会頭は、神奈川県商工会議所連合会

会頭として、塚原良一専務理事とともに、菅 内閣官房長官と、甘利 内閣府

特命担当大臣を訪れ、直接、横浜環状南線・横浜湘南道路の整備促進に関す

る要望書を提出いたしました。 

圏央道の一部である横浜環状南線及び横浜湘南道路は、平成２６年度に 

全線開通予定のさがみ縦貫道路と湾岸エリアを結ぶ重要な役割がありますが、 

開通時期の大幅な遅れが危惧されていることから、さがみ縦貫道路の開通後

速やかに開通するよう、あらゆる手段を講じて早期完成に向けた整備促進を

図ることを要望いたしました。 

要望書の提出を受け、菅 官房長官には、横浜環状南線並びに横浜湘南道路 

の整備の大幅な遅れについて、改めてご認識いただきました。 

 

       

菅 官房長官に要望書を提出する佐々木   要望内容を菅 官房長官に説明する 

会頭                   佐々木会頭 

       

甘利特命担当大臣に要望内容を説明する  要望書を甘利特命担当大臣に提出

佐々木会頭                する佐々木会頭 


